

**TRADICIONAL CEREMONIA DE FIESTAS PATRIAS:**

Desfile de las Glorias del Ejército de Providencia no se llevará a cabo este año

Cada 19 de septiembre, la Municipalidad de Providencia es anfitriona del desfile a las Glorias del Ejército. Sin embargo, este año la actividad no está dentro del programa oficial de Fiestas Patrias.

Fue el propio Ejército el que informó que ha disminuido la cantidad de desfiles que tradicionalmente se realizan en esta época, explicando que la principal razón es el gran número de tropas desplegadas tanto en la frontera norte como en la macrozona sur del país. De este modo, en la Región Metropolitana, aparte de la Parada Militar, solo se mantendrán los desfiles de Las Condes (Escuela Militar) y en Maipú (Escuela de Suboficiales), ya que al ser en dichas comunas minimiza los traslados. Además, de estos eventos participan estudiantes y no miembros del cuadro permanente, quienes participan en los despliegues.

El concejal de Providencia Matías Bellolio indicó que esta situación "me parece una lástima, es una oportunidad perdida para las Fuerzas Armadas de compartir con la gente". Añade que "es una decisión de las Fuerzas Armadas, no del municipio. Nosotros estamos encantados de recibirlos, el año pasado estuvo buenísimo".